

## 5. Verkehrsinformations-Tag bei der Deutschen Bahn AG – Betriebswerk Haltingen

Am 19.03.04 fand der 5. Verkehrsinfo-Tag statt. 14 FahrzeugbegleiterInnen des Hebel-Gymnasiums und 9 Fahrzeugbegleiter der Theodor-Heuss-Realschule Lörrach verbrachten, gemeinsam mit ihren Betreuungslehrern und dem FFiBB-Team, einen spannenden Vormittag. In zwei Gruppen aufgeteilt, fanden jeweils eine Betriebsbesichtigung sowie ein Quiz mit anschließendem Frühstück statt. Die Mitarbeiter des Bahnbetriebswerkes in Weil-Haltingen gaben sich auch dieses Mal wieder alle Mühe. Die Jugendlichen durften sogar selbst einen Triebkopf steuern. Das machte allen so viel Spaß, dass kaum noch Zeit für das gemeinsame Frühstück blieb.

**An dieser Stelle also noch einmal ein „Riesen-Dankeschön“ an die beteiligten Mitarbeiter des Bahnbetriebswerkes in Weil-Haltingen.**



## Aktuelles...

An der Montfort-Realschule in Zell und der Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfeldern wurde die 2. Runde in der Ausbildung der FahrzeugbegleiterInnen gestartet. In Zell meldeten sich 28 und in Rheinfeldern 14 interessierte Jugendliche der 8. Klassen.

In den letzten Wochen fanden wieder verschiedene Feedback-Veranstaltungen u.a. bei den FahrzeugbegleiterInnen des Schulzentrums in Efringen-Kirchen, der Gertrud-Luckner-Realschule Rheinfeldern, des Hebel-Gymnasiums Lörrach, der Markgrafenschule und Realschule Weil am Rhein statt. Einhellig war dabei festzustellen, dass den Jugendlichen ihre Tätigkeit sehr viel Spaß macht und sich die Verhaltensweisen der anderen Schüler teilweise merkbar verbesserten.

## Start der neuen Homepage „www.FFiBB.com“

Es ist so weit! Ab sofort können Sie uns unter [www.FFiBB.com](http://www.FFiBB.com) auf unserer Homepage im Internet besuchen. Neben der Firma „Sitetown“ und dem FFiBB-Team waren auch zwei Fahrzeugbegleiter des Hebel-Gymnasiums Lörrach aktiv an der Erstellung und Gestaltung mit beteiligt. Dabei haben sie ihr besonderes Augenmerk auf die „jugendlichen“ Aspekte der Homepage gerichtet und uns wertvolle Hinweise gegeben. Die Homepage hat neben einem informativen Charakter (Projektkonzeption, Ausbildungskonzeption, Presseartikel, Fotos) auch eine jugendgerechte Ebene mit einem kleinen Spiel, einem FFiBB-Bildschirmschoner zum Downloaden und einem virtuellen Café. Ebenso beinhaltet sie ein Forum, in welchem sich die Jugendlichen austauschen können sowie eine Newsletter-Abo-Funktion. Es wurden alle Projektpartner mit ihrem Logo dargestellt, die beteiligten Schulen sind mit Adresse und Link auf ihre eigene Homepage abgebildet. Dazu gibt es verschiedene Links zu speziellen Jugendseiten im Internet. Wir wünschen uns, dass die Seite sowohl bei den Erwachsenen als auch den Jugendlichen eine entsprechende Akzeptanz findet...

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch unser Projektbüro immer gerne zur Verfügung  
Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**